



Torre de agua para incendios

El cliché que aparece representa este moderno aparato aplicado con tanto éxito por los bomberos de la vecina republica.

Consiste en una torre portátil, montada sobre ruedas, compuesta de una serie de tubos que entran unos en otros y que mediante cómodo y fácil mecanismo constituyen un alto conductor de agua en cuyo extremo superior se adapta un pitón giratorio, movable á voluntad por donde se lanza el agua de arriba á abajo sobre el lugar incendiado.

Por la parte inferior del tubo se adapta el trozo de manguera que conecta el aparato á la bomba y la columna de agua disgregandose al caer ábarca gran área de extensión, haciéndo el efecto de una regadera.

La aplicación de este nuevo sistema de combatir los incendios resulta, por sus efectos sorprendente y aquí donde las casas son de tan poco puntal, dará de fijo un resultado practico de importancia.

EL BOMBERO DE CUBA llama la atención del Comité Directivo del Cuerpo de Bomberos del Comercio y de los Jefes del Muy Benéfico Batallón de Bomberos Municipales y le exita á buscar medios de dotar á la Habana de un aparato digno de la ciudad y de la institución que está llamada á poseerlo.

Ag. 25 1895